
   
【ボート部】坪内県議会議員様に活動を視察していただきました 

 

５月２６日（月）、島根県議会議員の坪内涼二様（当校後援会副会長）にボート部を視察してい

ただきました。 

江津高校と当校の統合により令和１０年度に開校が予定されている新設校の準備を見据えて、現

在の活動状況を説明させていただくとともに、実際にダブルスカルを漕いでいただき、ローイング

競技を体験していただきました。 

ボート部の男子ボート競技は島根かみあり国スポ２０３０の強化指定校に指定していただいて

おり、新設校の開校を踏まえながら競技力向上にも取り組んでおります。 

坪内県議会議員様、ご多用のところ誠にありがとうございました。引続きよろしくお願い申し上

げます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＮＳにも掲載します 


